

*Medienmitteilung Schulpflege Männedorf
24. August 2016*

Unterstufe in Männedorf ist an ihrem neuen Ort im Schulhaus Blatten

Heute Morgen eröffnen Wolfgang Annighöfer, Schulpräsident, Thomas Lüthi, Ressortvorsteher Liegenschaften, Christine Abegg, Schulpflege, Susan Pestalozzi Clement, Schulpflege und Peter C. Jakob Partner Bauart den Neubau für die Unterstufe auf dem Blattenareal. Damit wird ein zentraler Baustein der beschlossenen Zentrumsstrategie abgeschlossen, der zum Ziel hat, möglichst alle Schulstufen an einem Ort zu konzentrieren.

Nach gut zweijähriger Bauzeit kann die erste Etappe des vom Architekturbüro Bauart Architekten AG entworfenen neuen Schulhauses Blatten in Männedorf bezogene werden. Im neuen Schulgebäude befinden sich sechs Schulzimmer und zwei Turnhallen, die für den Schulunterricht, das Turnen, den musikalischer Grundunterricht, die Therapien sowie die Begabten- und Integrative Förderung der Unterstufenkinder genutzt werden können.

Am 9. Februar 2014 hatten die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger 30 968 000 Franken für den Bau bewilligt. Auch der Zusatzkredit von 2 680 000 Franken für die Integration der neuen Schul- und Gemeindebibliothek wurde an der Urne gutgeheissen. Obwohl man aufgrund eines Konkurses des ersten Baumeisters, die Baumeister wechseln musste, konnte der Bau mit einer geringen zeitlichen Verzögerung im Juni fertiggestellt werden.

In den Sommerferien haben die Umzüge der Schulklassen aus dem Wiesli ins neue Schulhaus stattgefunden. Mit dem Schulbeginn konnten rund 330 Schülerinnen und Schüler in den neuen Räumlichkeiten starten.

Mit dem gelungenen Neubau auf dem Blattenareal ist der Schulalltag für die Unterstufenschülerinnen und Unterstufenschüler einfacher und sicherer, da fast alles am gleichen Ort stattfindet. Mit dem Bau konnten ebenso die internen Abläufe vereinfacht und die Zusammenarbeit zwischen allen an der Schule Beteiligten verbessert werden.

Wie weiter?

In den Sommerferien ist bereits die 2. Etappe in Angriff genommen worden: Der Bau des Mehrzweckgebäudes, das die Bereiche für die familien- und schulergänzenden Betreuung und je einen Singsaal für die Unter- und die Oberstufe sowie der Schul- und Gemeindebibliothek beinhalten wird. Die Fertigstellung dieses Komplexes ist für Anfang 2018 vorgesehen. Nach den Sommerferien nutzt der Kindergarten das alte Schulhaus Wiesli. Damit konnte endlich der Platz für die Gruppen- und Therapieräume für die drei Kindergärten geschaffen werden.

Gemeinde Männedorf
Präsidialabteilung
8708 Männedorf

044 921 66 22
praesidiales@maennedorf.ch
www.maennedorf.ch

Männedorf liegt am rechten Zürichseeufer im Bezirk Meilen des Kantons Zürich. Zurzeit zählt die Seegemeinde rund 10'500 Einwohner.

Die Schule erbringt Dienstleistungen rund um die Bereiche Volksschule, Kinderbetreuung, Jugendmusikschule, Bibliothek und Erwachsenenbildung.

Auskünfte für Medien

Wolfgang Annighöfer, Schulpräsident, 043 259 23 50

Thomas Lüthi, Ressortvorsteher Liegenschaften, 044 920 35 52

Heinz Bochsler, Leiter Schulverwaltung, 044 921 68 04